

市川市立 南行徳小学校学校だより



# 南行通信

～やさしさいっぱい 夢いっぱい 元気いっぱい～

市川市立南行徳小学校

令和6年6月19日

校長 中村 由美子

## 水泳学習が始まりました。

6月17日(月)より水泳学習を行っています。6年間の水泳学習を通して「それぞれの課題をもって、呼吸しながら続けて長く泳げるようにさせる」「水泳の心得を理解させ、日常生活に生かせるようにさせる。」ことを目的としています。学年に応じた以下のような目標もあります。

【低学年】水遊びとして、水につかたり移動し浮いたりもぐったり、水中で息を吐いたりする。

【中学年】浮く・泳ぐ運動として、いろいろな浮き方やけ伸び、呼吸をしながらの初歩的な泳ぎをする。

【高学年】クロールや平泳ぎで、続けて長く泳ぐ。

水泳が得意な子もいれば、水が苦手な子もいます。水泳学習を通して、「こうなりたい」という思いを持ち、少しでもその思いに近づけるよう指導していきます。何よりも大事にすることは、「楽しく」「安全に」です。毎年水の事故が報道されます。水の楽しさを知るとともに、水の怖さも理解させたいと考えます。そこで、元水難救助隊として勤務していた松丸用務員さんが特別講師となり、3年生と6年生の着衣泳の学習を行います。安全第一の水泳学習へご協力いただきますようお願い申し上げます。

お願いいたします！  
プールカード記入・押印

## プール清掃ありがとうございました。

6月13日(木)6年生と保護者・みなみっ子サポーターの皆様、職員でプール清掃を行いました。1週間前からプール周りを用務員さんが清掃を始めていましたが、長い間使っていないプールや施設の汚れは簡単にはきれいになりません。午前中は、6年生と保護者・みなみっ子サポーターの皆様が一生懸命そうじをしてくださいました。午後からは教職員で行いました。無事プールもきれいになり、プール開きを行うことができました。

ありがとうございました。



## 通知表「あゆみ」について

本年度より通知表について一部変更いたします。

- ・所見、特別の教科道徳、総合的な学習(3～6年生)、外国語活動(3～4年生)について、後期に文章にてお知らせします。

所見について、7月の個人面談時に担任から4月からの成長や年度末に向けた目標、それに伴う課題を保護者の皆様にお話しさせていただき、後期の通知表で1年間の成長を文章でお知らせします。

- ・学習と行動の記録、特別活動、出欠の記録について、変更はありません。前期・後期共にお知らせします。

## 校庭の排水について

大雨が降ると、校庭の排水が十分できず南側部分に水がたまってしまい、各棟への往来に支障をきたしているため、関係部局に相談依頼をしているところです。そのため、すのこを敷いて、通行路を確保しています。

22日オープンスクール時に、雨の予報が出ています。保護者の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、すのこを使用しての往来をお願いいたします。